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A reunião foi realizada na sede da Estação de Tratamento de Água (ETA) I, do Serviço 

Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), à pedido do vice-presidente da Casa, Luís 

Eduardo Salgado (PDT), na manhã desta segunda-feira (29), com moradores do bairro 

Santa Clara. Em discussão: o problema da falta de água. 

  

Com a participação do defensor público, de Viçosa, Glauco Rodrigues, que recebeu 

diversas reclamações por parte dos moradores, ele abriu a reunião indagando sobre a 

falta de água no bairro: "estamos aqui para entender se o problema é técnico ou se está 

faltando água?", questionou. 

  

Segundo o diretor presidente do SAAE, Sânzio Borges, que recebeu os moradores, o 

problema já está sendo resolvido: "colocamos um medidor na casa de uma das 

moradoras da rua Joaquim Andrade para verificarmos a pressão com que a água chega 

na parte baixa da rua", afirmou. Para Sânzio, a referida rua seria o maior problema. E 

completou: "estamos preocupados em resolver essa questão". 

  

A presidente da Associação de Moradores do bairro Santa Clara, Marli Gonzaga, que 

está com o medidor em casa, na ocasião, salientou que o problema está sendo 

enfrentado pelos moradores há quase seis meses: "como a água cai durante a 

madrugada, às 7h00 da manhã, já não temos mais água, e aí só voltamos a ter água no 

dia seguinte". E ponderou: "Não estamos criticando o trabalho do SAAE, mas estamos 

sofrendo com a falta de água". 

  

Uma outra queixa dos moradores é com relação ao vazamento de água, que de acordo 

com Sânzio, está resolvido: "retiramos algumas bóias, e a água vazou durante três dias". 

  



  

Por parte do SAAE, houve a colocação com relação a necessidade de as casas do bairro 

terem reservatório de água, o que segundo os moradores, também não estaria resolvendo 

o problema. Diante do fato, o vice-presidente da Câmara, vereador Lúis Eduardo, 

propôs a formulação de um Protocolo de Intenções: "essa é uma questão de necessidade 

pública. Precisamos viabilizar a aquisição desses reservatórios por parte da 

comunidade", salientou. 

  

O vereador ainda ressaltou o apoio da Defensoria Pública, de Viçosa, em buscar 

soluções para resolver os problemas da comunidade. 

  

O secretário de Governo, José Antônio de Oliveira, que também participou da reunião, 

destacou o empenho do Executivo em solucionar o problema. 

  

O prefeito, Dr Celito Sari, solicitou que o SAAE disponibilizasse um caminhão pipa, 

para abastecer as casas dos moradores, além de todas as medidas necessárias para 

minimizar e resolver o problema o mais rápido possível: "aguardamos a formulação do 

documento para assinatura imediata. Estamos acompanhando, de perto, as dificuldades 

enfrentadas pela comunidade". 
 


